
大分に青少年科学館を！

【2005年4月1日～2006年3月31日までの事業報告】

2005年5月21日 委員会および総会2005　開催

2005年6月15日 「大分県教育の日推進会議」総会に出席

2005年7月21日 「大分県新長期総合計画修正案」意見書提出

2005年7月23日 作る会として初めての懇親会を開催

2005年9月3日 「科学する心を育てるシンポジウム」打合会第１回を開催

2005年10月2日 「科学する心を育てるシンポジウム」打合会第２回を開催

2005年10月16日 「科学する心を育てるシンポジウム」打合会第３回を開催

2005年10月23日 「科学する心を育てるシンポジウム」開催

2005年11月1日 大分教育の日記念大会　パネル出品

「大分に青少年科学館を作る会」２００５年度事業報告

40名近い会員が遠く広島、北九州からも参加し、予定時間を超え
て熱心に議論が交わされた。新執行部、顧問が紹介された後、
2004年度の事業報告及び決算、現在の状況、今後の活動方向、今
年度の事業計画等が話し合われた。

21名が参加して、大分大学教育福祉科学部303号教室において
「打合会第１回」を開催した。シンポジウムの内容、パネリスト
人選、今後の作業内容およびスケジュール等、熱心な議論が行わ
れた。

大分大学教育福祉科学部303号教室において「打合会第２回」を
開催した。案内パンフレットの配布、当日パンフレットの検討、
シンポジウム当日のスタッフ配置及びスケジュール検討等を行っ
た。その後、現地教室において、実際に現場を見ながら打ち合わ
せを行った。

18名が参加して、ワンダーチャイナにて懇親会を初めて開催。会
長、副会長を初め、遠く広島からの参加者も得て、大盛況の内に
終了した。最初の挨拶が終わったのが開始から２時間後の
20:30。全員の熱い思いがヒシヒシと伝わる。その後も、ゲーム
などをして楽しいひとときを過ごした。

2005年3月17日に「大分県新長期総合計画（素案）」に対してパ
ブリックコメントを提出していたが、その修正案が発表されたた
め、これに対して再び意見書を提出した。

前もって県から打診があり、本推進会議に入会していたが、深田
県教育長の出席の下、県庁共同庁舎14F大会議室で総会が開催さ
れ、作る会からも会長代理で冨成委員が出席した。

13:30～16:00　宇宙航空研究開発機構（JAXA）的川先生をお迎え
して大分大学において開催。第１部では「宇宙・子ども・未来」
と題して的川先生の講演が行われ、続く第２部では、大分におけ
る科学教育・科学文化の現状と今後の方向を議論するパネルディ
スカッションが行われた。

本番を１週間後に控えて「打合会第３回」を大分大学において開
催。担当者名簿の確認、シンポジウム当日のスタッフ配置及びス
ケジュールの最終検討等、最後の打ち合わせが行われた。初めて
の大きな対外イベントに対する緊張が高まる中、準備は着々と進
んでいった。

★ 大分に青少年科学館を作る会 ★



大分に青少年科学館を！

2005年11月27日 静岡科学館「る・く・る」の現地調査

2006年1月10日 大分県Ｈ18年度当初予算要求状況への意見書提出

2006年2月27日 新大分県総合教育計画への意見書提出

2006年2月27日 大分駅前広場基本計画への意見書提出

【その他の活動】

●「科学する心を育てるシンポジウム」報告書作成作業
　　パネルディスカッションのテープ起こし 2005.11.3～11.20
　　パネリストによるチェック・修正・追加説明作業 2005.12.23～2006.6
　　的川先生講演のテープ起こし 2006.5.13～6.24

●科学館視察
　　札幌市青少年科学館 2005.7.28
　　日本科学未来館 2006.2.11
　　横浜こども科学館 2006.6.16

●主な面談
　　大分市秦教育長 2005.6.28
　　大分合同新聞社　長野社長 2005.7.4
　　大分経済同友会　野内人材委員長 2005.9.30
　　大分県工業団体連合会　秋月会長 2005.11.25

新大分県総合教育計画が発表されたため、その内容に対して、ソ
フト事業だけでなく、その運動の中核的施設としての科学館を整
備する必要性を意見書として提出した。

大分駅前広場基本計画が発表されたため、駅南地区の文化交流地
区に科学館を建設するよう意見書を提出した。

静岡駅南口の市街地再開発事業により建設されたビル“エスパ
ティオ”の８階から10階に２年前に入居した最新の科学館である
静岡科学館「る・く・る」の現地視察を行った。
総事業費67億93百万円、16年度支出額 2億47百万円、
収入額 48百万円、入館者数 301,028人、延床面積 7,870.17㎡

11月１日が「おおいた教育の日」と定められ、その記念大会が、
知事、県議会議長の臨席を得て、1000名に上る出席者の下挙行さ
れた。作る会も、「大分県教育の日推進会議」に加盟し、式典会
場においてポスター展示と、去る23日のシンポジウムのビデオ紹
介を行った。

大分県の平成18年度当初予算要求の状況が発表されたため、その
内容に対して、科学館建設に向けて具体的な事業を始めるよう、
意見書を提出した。

★ 大分に青少年科学館を作る会 ★


